

Fitch Ratings califica de forma positiva a municipio

» Municipio de Corregidora solo es superado por Chihuahua y San Pedro Garza García en México » Algunos de los factores a evaluar son: gestión institucional, deuda y liquidez, desempeño, entre otros

EVALUACIÓN

Gustavo López

“AA sencilla con perspectiva estable” es la calificación crediticia que obtuvo el municipio de Corregidora luego de la certificación hecha por la empresa Fitch Ratings, con lo que se ubica por debajo de Chihuahua y San Pedro Garza García.

El director asociado internacional de Fitch Ratings, Tito Baeza, señaló que tras la certificación hecha este año aumento la calificación de Corregidora en comparación al 2016, por lo que actualmente se ubica en primer lugar en el estado, por encima de El Marqués, y San Juan Río.

“La calificación se mejoró de AA menos con perspectiva positiva, actualmente de los municipios que calificamos solo cinco están en el rango de las AA, lo que quiere decir que Corregidora está en el 5.6 por ciento de estos municipios calificados, es algo bastante destacable”.

Indicó que para poder obtener una calificación, Fitch Ratings se basa en una metodología de análisis internacional, en la que se contemplan cinco factores crediticios como es marco institucional, deuda y liquidez, desempeño presupuestal, gestión y administración, así como economías.

“Lo importante de Corregidora es que su estatus es fuerte, tiene una tendencia estable y eso es destacable. La AA significa que hay una expectativa de muy bajo riesgo de incumplimiento en relación a otros emisores u obligaciones en el mismo país, la perspectiva es estable”.

» Lo importante de Corregidora es que su estatus es fuerte, tiene una tendencia estable y eso es destacable. La AA significa que hay una expectativa de muy bajo riesgo de incumplimiento en relación a otros emisores u obligaciones en el mismo país, la perspectiva es estable. «

Tito Baeza
Director asociado
internacional

107
MUNICIPIOS DE 28
ESTADOS SON
EVALUADOS CON ESTE
MODELO DE
CERTIFICACIÓN.

Actualmente la certificadora califica a 107 municipios de 28 estados, así como cuatro universidades y 26 organismos paraestatales, motivo por el cual Tito Baeza aseguró que no se trata de una recomendación o calificación a la administración, sino a su capacidad de pago.

“Aquí se habla de la capacidad de pago que tiene el municipio de Corregidora, de cumplir en tiempo y forma sus obligaciones financieras. No es una califica-



Tras la certificación hecha este año aumento la calificación de Corregidora en comparación al 2016. /foto: Especial

» El presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González, felicitó al personal de Secretaría y Finanzas por el trabajo hecho en lo que va de la administración para alcanzar calificaciones positivas.

ción de un gobierno, o una recomendación que se hace sobre una inversión, es la capacidad de pago que tiene”, señaló.

El presidente municipal de Corregidora, Mauricio Kuri González, felicitó al personal de Secretaría y Finanzas por el trabajo hecho en lo que va de la administración para alcanzar calificaciones positivas. Cabe recordar que, semanas atrás, Standar & Poors también acreditó el manejo de los recursos en la administración.

“Espero que sigamos así y que la sociedad esté tranquila que sepa que estamos cuidando sus billetes, dinero que no es del

presidente municipal o de quienes trabajan aquí, el dinero es de ustedes y lo estamos cuidando para dejar el municipio con viabilidad financiera”.

Recordó que con esta calificación se obtiene confianza por parte de instituciones financieras para poder acceder préstamos o lograr la reestructuración de la deuda que actualmente se tiene.

Cabe señalar que para poder alcanzar una mayor calificación, es necesario que el municipio continúe con la tendencia actual, así como mejorar el tema de recaudación para el tema de las jubilaciones y evitar así riesgos a futuro en las finanzas.